



Pièces	7 Pièces
Superficie	375 m²
Référence	85084569
Prix	1 680 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Mougins-exclusivité au calme, à pied de tous les commerces et du vieux village, belle villa traditionnelle de 230m², sise sur un terrain paysagé de 1181m², exposé sud. Cette charmante demeure s'élèVe sur 2 niveaux de vie. De plain pied, grand et lumineux salon, salle à manger, cuisine toute équipé, vaste arrière cuisine, cave à vin, large suite parentale et une grande pièce avec fenêtres pouvant faire office de 5ème chambre. À l'étage, belle et lumineuse suite ainsi que 2 chambres se partageant 1 salle de bains et bénéficiant d'une grande terrasse de 60m². Combles aménagés de 80m². La maison ...

Mougins-sole agent located in a quiet area, walking distance to all shops and the old village, beautiful traditional villa of 230m², set on a landscaped garden of 1181m², facing south. This charming residence is split on 2 living levels. On the main floor, large and bright living room, dining room, fully equipped kitchen, vast utility room, wine cellar, large master suite and a 'deep' room with windows that can serve as a 5th bedroom. On the 1st floor, beautiful and bright suite, 2 bedrooms sharing a bathroom and benefiting from a large 60m² terrace. Large converted attic of 80m². The house ...

ROSS IMMOBILIER

3, Place Rossetti - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

